

BAJO RESERVA

Se tensa relación entre Mario Delgado y Monreal

:::: Morena continuará con su estrategia de fortalecer al movimiento rumbo a 2023-2024. Nos dicen que similar a lo que ocurrió hace un



Mario Delgado

par de semanas, el próximo domingo se realizará un acto en Torreón, Coahuila. Esta vez, nos hacen ver, el líder nacional, **Mario Delgado**, enfatizó que todos los diputados, senadores y demás militantes están invitados. "Todos están invitados, porque luego dicen que invito a unos y no a otros", dijo el líder guinda, y nos comentan

que la indirecta llegó hasta el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, que no fue convocado al posicionamiento en el Edomex, y quien ahora se ha convertido en el principal crítico interno de este tipo de mítines, a los que ha calificado como actos anticipados de campaña y como una ilegalidad.

Covid no frena a corcholatas

:::: Quien no se quiere quedar fuera de los reflectores, pese a estar aislada tras dar positivo a Covid-19, es la jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**. Anoche hizo una transmisión en vivo para estar en contacto con los ciudadanos desde su casa. Doña Claudia respondió varias preguntas sobre su salud, tocó unos acordes de guitarra y muchos de sus seguidores le desearon una pronta recuperación, y anunció que acudirá hoy a hacerse una nueva prueba. De manera paralela, el canciller **Marcelo Ebrard** también se contagió y él dijo que seguiría trabajando desde su casa, pero antes aprovechó para dar su número de WhatsApp y responder a sus seguidores. La competencia por la candidatura presidencial, nos hacen ver, no se puede detener por un contagio de Covid.

El proyecto que saca canas al Presidente

:::: El reporte de avance del Tren Interurbano México Toluca dejó de salir en los videos que todos los lunes se presentan en la conferencia de prensa del presidente



Andrés Manuel López Obrador

Andrés Manuel López Obrador. Como se recordará, la obra heredada por el gobierno del expresidente **Enrique Peña Nieto**, además del sobrecosto, le ha sacado canas al mandatario dicho por el propio López Obrador. El ejercicio de las mañaneras es precisamente conocer el avance de

la obra y, nos hacen ver, esta es la segunda semana en la que no hay presentación de avance. Ahora se explica por qué este tren le ha costado canas al Presidente.

Extraña actitud del senador Narro

:::: Sorprendió a muchos senadores que **José Narro Céspedes**, quien busca la presidencia de la Mesa Directiva, haya hecho eco de las declaraciones de la fiscal veracruzana **Verónica Hernández Gladans**, que lamentó la liberación de **José Manuel del Río Virgen**. Un tribunal colegiado declaró inocente de los delitos que le imputó el gobierno de Veracruz a don José Manuel, quien ayer se reintegró a su cargo como secretario técnico de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado. Mientras el resto de los llamados senadores "duros", que avalan al gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**, optaron por guardar silencio, Narro no ocultó su desacuerdo con la resolución judicial, al compartir en redes sociales el posicionamiento que emitió la fiscalía local. Nos dicen que Narro seguramente quedó bien con el gobernador, pero generó muchas dudas entre los senadores, quienes deben otorgarle su voto para la presidencia del Senado.

